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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

transports sanitaires
Question écrite n° 125006

Texte de la question

M. Éric Straumann attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la
santé, chargée de la santé, sur les conditions de transport des personnes malades par les services
d'ambulance. Des cas de maltraitances ont été signalés ces derniers temps de manière récurrente. Il souhaite
savoir si elle est disposée à se saisir de ce problème et à ouvrir une réflexion avec la profession pour parvenir à
une amélioration de la formation et à la mise en place de procédure de contrôle du service ambulancier.
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